



20 CDI embauchés d'ici 3 mois ½...

Lors de la dernière réunion plénière du CE la Direction nous a annoncé qu'elle prévoyait l'embauche de 20 CDI d'ici 100 jours.

La réaction de notre syndicat est assez mitigée, pourquoi ?

C'est de prime abord une bonne nouvelle car elle met un terme à cette sorte de moratoire sur les embauches en CDI appliqué par nos dirigeants ; mais c'est aussi affligeant qu'un nombre de CDI aussi dérisoire ait pu être décidé.

Songeons que l'entreprise emploie près de 1700 salariés dont plus de 300 sont en contrats précaires (20 %), la progression de l'emploi stable "l'effort", n'est que de 1 % par rapport à l'effectif global. **Pour ainsi dire insignifiant !**

Il faudra en plus attendre mi-mars pour que ces 20 salariés voient "la couleur" de leurs CDI.

Une telle décision n'est pas à la hauteur des enjeux qui nous attendent. Nous avons d'importantes difficultés à sortir le volume de machines qui nous est demandé. Depuis le début de l'année, c'est plus de 400 machines qui ont été coupées et pratiquement les 2/3 vont être produites par d'autres sites Caterpillar.

Au lieu de s'engager dans un véritable programme d'embauche en CDI notre Direction se contente de "saupoudrage" quelques CDI par-ci par-là accordés avec parcimonie. C'est insuffisant !

Comment pouvons-nous sortir des machines dans la situation difficile que nous traversons sans embauches massives de CDI ? Nous ne voyons comment nous pourrions y arriver !

Il faut dire les choses telles qu'elles sont ; les CDD ne veulent pas rester en contrats précaires, le travail est pénible, mal rémunéré, aucune perspective d'évolution ou d'embauches. Pour eux Caterpillar est une impasse !

Ce n'est quand même pas avec des salariés précaires démotivés et un sous-effectif chronique que nous allons arriver à sortir les machines qui nous sont demandés. Pas besoin de sortir de Saint-Cyr pour comprendre cette évidence.

FO réclame un plan d'embauches en CDI à la mesure des enjeux qui nous attendent. 80 CDI tout de suite seraient un bon début et enverraient un signal fort de confiance à tout le personnel. FO fera de la progression des emplois stables un combat prioritaire, car il en va tout simplement de notre avenir à tous.